

Code VM48-450

Vitamin-Mineral Supplement
Supplément de vitamines-minéraux

Recommended adult intake: One tablespoon taken once daily with a meal, a few hours before or after taking other medications, or as professionally directed. Shake well before each use. Do not refrigerate.

Risk information: If you are pregnant or breastfeeding, do not use. If you are taking blood thinners, or if you have been diagnosed with estrogen-dependent cancer, consult your healthcare practitioner prior to use.

Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

Keep out of reach of children.

Usage recommandé pour adultes : Une cuillère à table prise une fois par jour au repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments, ou selon les directives d'un professionnel. Bien agiter avant chaque usage. Ne pas réfrigérer.

Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Si vous prenez des anticoagulants, ou si vous avez reçu un diagnostic de cancer hormono-dépendant (oestrogènes), consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit.

Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.

Garder hors de portée des enfants.

Spot UV Location

V1.0

BARCODE LOCATION
883196 20683

cal : mag berry liquid+

natural blueberry flavour
saveur naturelle de bleuets

NPN 80028682

Helps in the development and maintenance of night vision, bones and teeth. Calcium intake, when combined with sufficient vitamin D, a healthy diet, and regular exercise, may reduce the risk of developing osteoporosis.

Aide au développement et au maintien de la vision nocturne, des os et des dents. La consommation de calcium, lorsqu'elle s'accompagne d'un apport suffisant en vitamine D, d'une alimentation saine et de la pratique régulière d'une activité physique, peut réduire le risque d'ostéoporose.

100% Citrate Minerals

with Vitamins A, D, K and Boron

**Minéraux sous forme
de citrates à 100%**
avec vitamines A, D, K et bore

**EACH TABLESPOON (15 ml) CONTAINS/
CHAQUE CUILLÈRE À TABLE (15 ml) CONTIENT:**

Vitamin A (vitamin A acetate)/ Vitamine A (acétate de vitamine A)	300 mcg RAE / 1000 IU
Vitamin D (cholecalciferol)/ Vitamine D (cholécalficérol)	25 mcg / 1000 IU
Vitamin K ₁ (phylloquinone)/ Vitamine K ₁ (phylloquinone)	80 mcg
Vitamin K ₂ (menaquinone-7)/ Vitamine K ₂ (ménaquinone-7) ♦	20 mcg
Calcium (calcium citrate)/ Calcium (citrale de calcium)	500 mg
Magnesium (magnesium citrate)/ Magnésium (citrale de magnésium)	200 mg
Boron (boron citrate)/ Bore (citrale de bore)	2000 mcg

♦ Naturally derived from fermented soybeans/
Dérivée naturellement de fèves de soya fermentées

Non-Medicinal Ingredients: Purified water, xylitol, natural blueberry flavour, xanthan gum, potassium sorbate, stevia leaf extract (glucosylsteviosides), ascorbic acid

Ingrédients non médicinaux : Eau purifiée, xylitol, saveur naturelle de bleuets, gomme de xanthane, sorbate de potassium, extrait de feuilles de stévia (glucosylstévioides), acide ascorbique

Pack size/ Présentation:
450 ml liquid | liquide



Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8